

Champlain, son fondateur, et celui de Laval, son premier évêque, qui fut vraiment le Père de l'Eglise du Canada.

Québec, 16 septembre 1909.

L. S.

J.-GEO. GARNEAU,

maire.

H.-J.-J.-B. CHOUINARD,
greffier de la Cité.

(A suivre.)

L'arme du jour

Pour lutter avec avantage, il faut au moins lutter à armes égales. Par conséquent, soldats de la cause catholique, et tout vrai chrétien doit l'être, n'oubliez pas l'arme nécessaire. Emparez-vous du bon journal, du bon tract, éclairez-vous vous-même ; puis, faites pénétrer cette lumière dans toutes les familles. Le plus grand bien peut être fait par ce genre d'apostolat.

a) *Combattez la mauvaise presse.*

1° Ne lisez jamais, n'achetez jamais un journal, un roman, une brochure qui combat la foi et ruine les mœurs ;

2° Faites disparaître tous ceux que vous rencontrez ;

3° Dissuadez de lire ou d'acheter les mêmes feuilles.

b) *Favorisez la bonne presse.*

1° Priez et faites prier pour sa diffusion. Les croyants ont le devoir de faire reposer leurs œuvres sur le secours de Dieu ;

2° Achetez des journaux, romans, brochures, tracts qui aident la vérité et conservent les bonnes mœurs ;

3° Faites-les acheter à vos parents et à vos amis ;

4° Faites moins de cadeaux inutiles et donnez, de préférence, soit un bon livre, soit un abonnement à un journal (les enfants aiment beaucoup leur journal hebdomadaire) ;

5° Faites passer vos périodiques à d'autres mille fois moins favorisés que vous ;

6° Subventionnez les œuvres qui s'occupent de propagande. Avec plus de ressources, elles feront plus de bien ;

7° Procurez des annonces aux bons journaux ;

8° Envoyez leur des informations.

Vous le voyez, chers lecteurs, il ne faut pas dire qu'il n'y a rien à faire. Vous pouvez beaucoup. A l'œuvre donc !...

(Sem. rel. de Tournai.)